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            L'article s'emploie à synthétiser les apports de Kojève à la philosophie des sciences (spécialement à la question du déterminisme) et à situer les analyses épistémologiques de Kojève dans le contexte plus large de sa philosophie. Il présente tout d'abord les principes élémentaires et les concepts directeurs qui sous-tendent la philosophie kojévienne des sciences ; puis expose les principales thèses soutenues et discute certains aspects de celles-ci ; enfin, explicite la conception kojévienne des rapports entre science et philosophie, et spécifie corrélativement la place et la fonction des réflexions sur la science dans le projet philosophique d'ensemble de Kojève.

          
                    
                    




                    




                  

                
              
                
              
              
                
              
                
                  
                    
                      
            This paper provides a synthesis of the kojevian contributions to the philosophy of sciences (especially to the question of determinism) and replaces the epistemological analyses of Kojeve in the wider context of his philosophy. I first present the elementary principles and the fundamental concepts which structure the kojevian philosophy of sciences. I then expose the main thesis of Kojeve and discuss some aspects of them. I endly make explicit the kojevian conception of the relations between science and philosophy, and specify the situation and the function of the reflexions on science in the kojevian philosophical project.
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